

Dinamarca tendrá un museo dedicado a reconocido escritor Hans Christian Andersen



Foto: Biografías y vidas.com

Copenhague, 15 jun (RHC) Dinamarca tendrá un nuevo museo dedicado al reconocido escritor danés Hans Christian Andersen con el sello del arquitecto japonés Kengo Kuma, confirmaron este martes los líderes del proyecto artístico.

El asiático, a cargo de la obra ejecuta también las creaciones monumentales del estadio olímpico de Tokio y fue el ganador en 2016 del concurso público para diseñar la nueva casa del literato.

Según afirmó el director del centro, Henrik Lübker, la idea persigue la intención de 'hablar como Andersen, y no de él mediante el empleo de sus técnicas literarias y las enseñanzas derivadas de sus historias.

A razón de esto, 'el espacio expositivo plantea una inmersión en el mundo fantástico de Andersen, esquivando toda convención que lo asemeje a un museo biográfico tradicional, como el que sustituye'.

El llamado hijo ilustre de esa nación europea llegará a su ciudad de nacimiento convertido en un proyecto arquitectónico de nueve mil metros cuadrados de superficie, divididos en área verde y salones expositivos.

Al decir de Lübker, esta obra de primer nivel constituye una de las más ambiciosas ejecutadas en los últimos años en Dinamarca y cuenta con el apoyo de la fundación del grupo A.P. Møller-Maersk.

El sitio recrea diferentes disciplinas artísticas que proponen al espectador interactuar varias de las narraciones del autor danés como El soldadito de plomo, La sirenita, La princesa y el guisante y El patito feo .

'Esto es un mundo de cuentos donde puede pasar cualquier cosa, y nada es lo que parece', explicó Lübeck quien aseguró un viaje laberíntico dentro del mundo fantástico 'situado sobre todo bajo tierra'.

También se refirió a la colaboración de una docena de artistas de otros países como la ilustradora española Sandra Rilova 'que ayuda a crear el universo Andersen a través del sonido, la imagen y el arte plástico' y a interactuar con los personajes mediante la realidad virtual.

Hasta ahora, el equipo creativo tiene prevista su inauguración el 30 de este mes y, si las condiciones sanitarias lo permiten, pretende acoger en sus instalaciones a más de 200 mil visitantes al año.

Nacido en 1805, Andersen ganó reconocimiento internacional a través de sus cuentos, pero también escribió poemas, novelas y obras de teatro. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/260839-dinamarca-tendra-un-museo-dedicado-a-reconocido-escritor-hans-christian-andersen>



Radio Habana Cuba